

お知らせ・お願い

★ 寒くなってくるにつれて、今まで解放しておりました玄関のドアを、その都度閉めた状態に保ちたいと思っております。

自動ドアや手を離せば当たり前のようにひとりでに元に戻ってくるドアの普及で、ついつい開けたドアから手を離してしまう瞬間は、誰にもあるのではないかでしょうか。自然に挨拶が出来たり、履物を揃えたり、ドアを開け放しにしないなど、生活の中で好ましい習慣が少しでも多く身につけられるといいですね。

両手を添えて、ドアを最後までやさしく丁寧に開け閉めする習慣が身につけられるよう、子どもたちにも促して参ります。

保護者の皆様も、意識しながらのドアの開閉に何卒ご協力ください。

★ 登園時間がついつい遅くなりがちな方、子どもたちにとって貴重な朝の自由な活動や友だちとの関わりの時間を、もう少し気にしてあげて欲しいのですが、如何でしょうか。

確かに、いろいろな生活スタイルがあって、ある意味仕方のないことなのかも知れませんが、子どもの育ちを優先するならば、少々改善の努力が必要なようにも思えるのですが。

「教育とは、生きる力を増幅することである」と言ったのは、エルン・ケイというスウェーデンの教育学者。子どもたちの「生きる力」を後押しするための大人のふさわしい関わりについての見直しの必要は、いかがでしょうか？ 手を出し過ぎず口を出し過ぎず、程よい距離感を保つつ、子どもがその子の人生を自分の力でしっかりと歩んでいくような力を、たとえ目の前に困難な壁が立ちはだかったとしても自分自身で乗り越えられるような力の基礎を、しっかりと培っていくことが重要と考えます。自分のものを自分で持たせたり、自分のことを最後まで自分で処理させたり…、可愛い子だからこそどうやってあげるべきかについて、常に意識していきたいのです。

★ この時期の毎度の「お知らせ・お願い」になりますが、徹底の意味で、どなたも今一度しっかりとお読みください。

◎ 次第に寒くなってきますが、日中は子どもたちの熱気で室温も高くなり、運動量の多い子どもたちは汗をビショリかいでいることもしばしばです。日中の子どもたちの生活を考えると、寒さの気になる登降園時はすぐに脱ぎ着のできるカーディガンやジャンバー等で調整していただきながら、日中はできるだけ薄着で生活できるように衣服の準備をしていただければと思います。

無理をしない程度に“薄着”・“裸足”で生活する習慣をつけましょう！

◎ フード付きの服、コート、ジャンバー、等は、引っかけた際に首を絞める危険性があるため園内での着用を禁止します！ また、履物もブーツなどでは外遊びに不向きです！

子どもの遊び(生活)を第一に考え、ファッショニ性重視ではなく、活動的・機能的な服装で登園してください。TPOをしっかりと判断できる子どもたちに育つといいですね。子どもが着たがるから着せる、履きたがるから履かせるではなく、一緒にしっかりと考えて！

◎ 戸外遊びの際に着用する薄手のジャンバー等の防寒着を、各自必要に応じてご用意ください。防寒着は、月曜日から金曜日まで園に置いていただき使用した後、週末には持ち帰っての洗濯をお願いします。また、その防寒着を掛けておくハンガーもしっかりと記名していただいたうえでお持ちください。

「可愛い子だからこそ、やつてあげる」「可愛い子だからこそ、自分でやらせる」と思いますが…。
さて、さて、今は、どっち？
「手をかけ、声をかけ、目をかけ、心をかけ」乳児期から、「段々に手をかけることとや声をかけることを控えていく」ことが好ましい幼少期の育ちです。裏返せば、次第に手をかけなくても、声をかけなくても、目と心をかけている中で、成長に応じて自分でしっかりと身の回りのことをこなす力を備えさせる（生活習慣を自立させる）ことが大切、ということですね。

11月の園だより

H27. 11. 1



ふたばランド

ふたばランド保育園

牛久市中央5-5-2 tel.029-873-5528 ip phone.050-3428-9254

相変わらず、日々の気温の変動が激しい不安定な気候が続いていますが、「木枯らし」も吹き、確実に歩ずつ季節が進んでいます。まるで秋の暮れがすっかりまことに。まことに、秋の日はつるべ落とし」。早くなりました。

ふたばランド保育園では、消防署の方に来ていただき、実際に避難訓練の様子を見学いただきました。その際に、「保育士の皆さんはもちろんど、子どもたちも高い意識のもとで、しっかりと行動できている」といった実に有り難い寸評をいただきました。

今後も、いろいろな場面で気にしながら、身についていることを意識するといいなと思います。

先日は、消防署の方に来ていただき、実際に避難訓練の様子を見学いただきました。その際に、「保育士の皆さんはもちろんど、子どもたちも高い意識のもとで、しっかりと行動できている」といった実に有り難い寸評をいただきました。

歩ずつ季節が進んでいます。まるで秋の暮れがすっかりまことに。まことに、秋の日はつるべ落とし」。早くなりました。

今月の予定

交通安全教室

11/10 (火)

● 今回は、5歳児と2歳児、4歳児と3歳児がペアになって実際に道路を歩きながら、いろいろな気づきに期待したいと思っています。

カレーライスの日

11/11 (水)

● 今年度も、前回から、ぞうグループの子どもたちが、お米以外のカレーに必要な食材を買い出しに行っています。お店での実際の買い物や重い食材を背負っての帰り道の経験が、またひとり子どもたちを大きくしてくれることでしょう。

尿・ぎょう虫明検査

11/13 (金) ~ 16 (月)

● お子さんの健康状態の把握のため、何卒ご協力ください。

※ 詳しいことにつきましては、後日配布しますお手紙をご覧ください。

お弁とうべ

11/18 (水)

● 子どもたちのために、ご協力をありがとうございます！ 今月もどうぞよろしくお願ひします！！

※ 念のため、2~5歳児の保護者の皆様は、次の点にご協力ください！

■ 熱いままフタをせず、中味をよく冷ましてからフタをしてください。

■ お弁当箱の上に小さな保冷剤を載せてからお弁当箱をお包みください。

内科検診

11/19 (木) 14:00~

歯科検診

11/26 (木) 14:00~

● 当日欠席の場合でもこの時間に来園していただき、全員の方に受診をお願いします。

■ なお、来園・受診が不可能な場合は、各家庭でかかりつけのお医者様にて受診していただくことになります。その場合の受診料は自己負担となります点、何卒ご承知おきください。

誕生会

11/25 (水)

● 11月生まれのお友だちをみんなでお祝いします。自分がお祝いしてもらうだけではなく、「人のことも自分のことのように喜ぶことができる」、そんな育ちになればいいなと常々思っています。

航空写真・全園児集合写真

11/30 (月)

● 航空写真の撮影が、10:40~(雨天中止)
全園児集合写真は、11:10~撮影します。

■ 当日欠席の場合も、よろしければその時間だけご参加ください。